

**Zeitschrift:** Nebelspalter : das Humor- und Satire-Magazin  
**Band:** 83 (1957)  
**Heft:** 13

**Illustration:** "Ich werde doch nicht dort trapezieren wo die Bilder hinkommen!"  
**Autor:** [s.n.]

#### Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 31.01.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## Vor hundert Jahren...

fand sich in einer amerikanischen Zeitung folgender Nekrolog:

«An Mr. Brown verliert die menschliche Gesellschaft eines ihrer wertvollsten Mitglieder, die Kirche einen treuen Gläubigen und unser Blatt einen Leser, der pünktlich jeden Monat sein Abonnement bezahlt hat.»

\*

sagte man zu dem Arzt Thierry:  
«Jetzt ist das richtige Wetter für Lungenentzündungen!»  
«Ja, ja», erwiderte er. «Ich beklage mich auch gar nicht.»

\*

wohnte in Paris in der Passage de la Boule-Rouge eine Familie, die folgendermaßen zusammengesetzt war:

Der Vater Franzose, die Mutter Engländerin, das älteste Kind auf den Sandwich-Inseln geboren, das zweite Malteser, das dritte Spanier, der Diener Schweizer, die Köchin Holländerin, der Papagei aus den Kolonien, der Hund aus Neufundland, die Katze aus Persien.

\*

sagte der Marquis de Roquefort zu einem Neureichen:

«Ich war heute zu Mittag bei einem Schriftsteller geladen, der uns zum Dessert ein köstliches Epigramm aufgetischt hat.»

Der Neureiche geht zornig zu seinem Koch und schilt ihn:

«Wie kommt's, daß Sie mir noch nie ein Epigramm zum Dessert aufgetischt haben?!»

\*

sagte ein Schriftsteller:

«Es ist doch traurig, daß eine Zeitung, die mich sehr gelobt hat, so wenige Abonnenten besitzt!»

«Viel trauriger», erwiderte ein Kollege, «ist es, daß zwei Zeitungen, in denen ich verrissen wurde, so viele Abonnenten haben.»

\*

sah ein Mann seinen Arzt vorübergehn und verdrückte sich in einen Hausflur.

«Warum tun Sie das?» fragte ihn ein Freund.

«Ich schäme mich ein wenig», lautete die Antwort. «Ich bin schon so lange nicht mehr krank gewesen.»

\*

stand bei einer Kreuzung in England eine Tafel mit folgender Inschrift:

«Dieser Pfad führt nach Faversham; wer nicht zu lesen vermag, was hier steht, wird sich besser an die Hauptstraße halten.»

\*

stieß es einem Schauspieler der Comédie Française zu, daß er auf der Szene nach den Worten:

«Ich war zu jener Zeit in Rom ...» stecken blieb. Zwei- dreimal setzte er an, doch das Gedächtnis versagte, und der Souffleur ließ ihn im Stich. Da wandte der Schauspieler sich zum Souffleurkasten und donnerte:

«So sprich, du Schuft, was tat ich denn in Rom?»

mitgeteilt von n. o. s.

## UNO

Der indische Staatsminister Krishna Menon hatte auf der Rückreise von New-York in Kairo mit Präsident Nasser eine Unterredung, die über vier Stunden dauerte. Nachher erklärte er, der (von Israel bereits beschlossene) Rückzug aus Gaza und Sharm-el-Sheik müsse bedingungslos erfolgen. Das heißt Israel muß UNO-Beschlüsse ebenso bedingungslos ausführen wie Indien sie bedingungslos mißachtet. Weder bei der langen Unterredung mit Nasser noch bei der so kategorischen Erklärung ist Krishna Menon in Ohnmacht gefallen. Die Ohnmacht hat er in der UNO gelassen.

EL

## Die Frage der Woche

Die 20-Rp.-Zivilschutzmarke ist jetzt natürlich nicht mehr gut zu gebrauchen, wird dafür aber einen umso größeren Raritätswert erhalten. Könnte nun die PTT dem Fernsehen, dem es kein Geld mehr geben darf, nicht wenigstens die ganze ungebrauchte Markenserie schenken zum Flüssigmachen an der Markenbörse?



Bezugsquellenachweis: E. Schlatter, Neuchâtel



«Mir ist auch nicht an der Wiege gesungen worden, daß ich einmal Roßmist sammeln muß.»

«Es wäre auch kein Thema für ein Wiegenlied!»



«Ich werde doch nicht dort tapezieren wo die Bilder hinkommen!»

